

Paris

## Breitband für Bürger gratis

**[06.01.2006] Die Stadtverwaltung Paris plant offenbar den Aufbau eines eigenen Breitbandnetzes. Die Bürger der französischen Hauptstadt sollen bald kostenlos mit High Speed im Internet surfen können.**

Der Pariser Bürgermeister Bertrand Delanoë will Bürgern und Unternehmen kostenlose High-Speed-Internet-Zugänge über ADSL zur Verfügung stellen. Der Aufbau eines flächendeckenden Breitbandnetzes soll bald ausgeschrieben werden, kündigte Delanoë auf einem Neujahrsempfang an. Dies berichtet die Online-Publikation Netzeitung. Der Pariser Stadtrat soll nach Abschluss der Ausschreibung entscheiden, wer den Zuschlag für den Aufbau der ADSL-Versorgung erhält. Über das schnelle Netz soll auch Digitalfernsehen empfangen werden können.

(al)

Stichwörter: Breitband, Paris, Frankreich, Breitband, DSL